

令和3年5月31日

二年生に進級して2か月が経ちました。学級の仲間やクラブの後輩にも少しずつ慣れてきて、一人ひとりが目的を持って学校生活を過ごしています。ただその慣れが、授業中の様子やクラブ活動中の様子などに影響してしまい、だらだらと過ごしてしまう人もいます。6月には一学期の期末テストも実施されます。その後には夏の中体連大会もあります。後悔をしないように、勉強にもクラブ活動にも一日一日を大切に、過ごしていきましょう。

○一学期の期末テストについて



6月23日(水)から25日(金)に期末テストがあります。約10日前くらいにはテスト範囲が発表されますが、一学期初めての定期テストで範囲が広いと予想されます。そして今回は全科目テストがありますから、早めに計画を立てて勉強を始めましょう。

今年もテスト前の18日(金)と22日(火)に放課後学習の時間があります。テスト前に、テストを作成した先生に質問できる時間です。用事がある場合は仕方ないですが、できるだけ放課後学習に参加しましょう。そしていろいろと先生に質問して、テストで自分が掲げた目標が達成できるようにしましょう。

○レクリエーション大会について

この一か月、何も行事がない学校生活が続いています。学級でまとまって、何かに取り組むものとして、室長会がレクリエーション大会を企画しています。6月4日(金)の予定ですが、コロナウイルス感染症対策のため、少し日にちが伸びるかもしれません。でも学級の仲間と協力して取り組むことは、大事なことです。学級の仲間と一緒に、楽しんで参加するようにしましょう。



○教育実習の先生が来ます

今年も将来、先生になる夢を持った教育実習の先生が6月7日(月)から大木中学校に来ます。2年生の学年にも実習の先生が来て、ある教科の授業を担当したり、担任の先生の代わりに学活や総合を担当してくれます。どんな先生が来るのか、何の教科を教えてもらうのか、楽しみにしてください。

○保護者の方へ

一学期の保護者会の日程が決定しました。7月14日(水)、15日(木)、16日(金)の午後に行います。詳しい日程につきましては、後日文書で連絡させていただきます。そのときに、ご希望の日時をお聞きしますので、予定を確認しておいてください。

○その他の行事予定について

6月10日(木)午後	校内研究授業
11日(金)	交通指導日
14日(月)	お弁当の日(朝練なし)
30日(水)	健康教育出前講座

